



Guanajuato, Gto. 06 de agosto de 2018
Oficio No. DCNMS-109/2018
Asunto: Entrega de Informe de Labores

**Honorables Miembros del
Consejo Académico del Nivel Medio Superior
Presente**

En cumplimiento del artículo 36, fracción VII, del Estatuto Orgánico de la Universidad de Guanajuato informo a ustedes las actividades más relevantes realizadas en el Colegio del Nivel Medio Superior, comprendidas del 01 Mayo al 31 de Julio de 2018, en los siguientes aspectos.

**Capítulo I. PLADI 2010-2020.
1 PLADES.**

Se da seguimiento a las Metas PlaDI- PLADEC. Así mismo, se cuenta con la participación de los responsables del Colegio del Nivel Medio Superior en la actualización de las fichas de las Metas PLADI 2018.

POAS.

Se entregó el Segundo Reporte Trimestral a la Dirección de Planeación.

Capítulo II. Evolución de Indicadores.

1. Capacidad.

La matrícula del período Enero Junio 2018, con corte al 13 de Julio, es de 13,885 alumnos.

ENMS	Alumnos	ENMS	Alumnos
Celaya	1,717	Moroleón	584
Guanajuato (Bach. Gral.)	1,708	Pénjamo	662
Guanajuato (Bach. Bivalente)	33	Salamanca (Bach. Gral.)	1,679
Irapuato	1,729	Salamanca (Bach. Bivalente)	75
León (Bach. Gral.)	2,211	Salvatierra	839
León (Bach. Bivalente)	55	San Luis De La Paz	427
Centro Histórico León (Bach. Gral.)	1,330	Silao	785
Centro Histórico León (Bach. Bivalente)	51		

COLEGIO DEL NIVEL MEDIO SUPERIOR

Calle Manuel Doblado No. 18 Col. Centro
Guanajuato, Gto., México; C.P. 36000
Teléfono (473) 734 09 56, 732 11 42 y 732 76 85
www.colegionms.ugto.mx
www.ugto.mx



Resultados del Proceso de Admisión para Primer Semestre.

Bachillerato General.

Escuela de Nivel Medio Superior	Aspirantes	Aceptados	Punto de Corte	% Aceptados	Puntaje Más Alto
Celaya	1,084	606	66.75	55.90%	98.80
Guanajuato	1,041	570	64.65	54.76%	95.85
Irapuato	890	677	57.85	76.07%	95.90
León	1,111	803	57.35	72.28%	93.55
Centro Histórico León	1,144	471	72.00	41.17%	97.35
Moroleón	340	240	58.95	70.59%	93.65
Pénjamo	250	230	46.05	92.00%	97.60
Salamanca	691	630	46.20	91.17%	95.70
Salvatierra	442	316	60.70	71.49%	92.90
San Luis Paz	245	180	61.55	73.47%	95.90
Silao	428	306	56.75	71.50%	94.65
Total	7,666	5,029		65.60%	

Bachillerato Bivalente.

Escuela de Nivel Medio Superior	Aspirantes	Aceptados	Punto de Corte	% Aceptados	Puntaje Más Alto
Guanajuato	25	19	70.9	76.00%	91.9
Salamanca	39	32	59.45	82.05%	89.45
León	196	80	60.2	40.82%	90.3
Centro Histórico León	130	30	73.5	23.08%	90.6
Total	390	161		41.28%	

COLEGIO DEL NIVEL MEDIO SUPERIOR

Calle Manuel Doblado No. 18 Col. Centro
Guanajuato, Gto., México; C.P. 36000
Teléfono (473) 734 09 56, 732 11 42 y 732 76 85
www.colegionms.ugto.mx
www.ugto.mx



Resultados del Proceso de Admisión para Tercer y Quinto Semestres.

Escuela de Nivel Medio Superior	Aspirantes a Tercero	Aceptados a Tercero	Punto de Corte	Aspirantes a Quinto	Aceptados a Quinto	Punto de Corte
Celaya	36	27	48	-	-	-
Guanajuato	40	22	48	12	4	52
Irapuato	30	7	48	-	-	-
León	20	7	48	-	-	-
Moroleón	1	1	61	-	-	-
Pénjamo	1	1	43	-	-	-
Salamanca	6	1	54	-	-	-
Silao	10	5	48	-	-	-
Total	144	71		12	4	

2.-Competitividad.

Concluyeron los Cursos Propedéuticos para las aspirantes a ingresar a las ENMS. Se llevó a cabo el Curso de Verano en las ENMS.

Se realizaron los Concursos Institucionales de Biología, Física, Física Experimental y Ciencias Sociales e Historia, con la participación de 158 alumnos de todas las ENMS.

Realización de la 2da Feria de proyectos de Inversión del CNMS en la ENMS Centro Histórico León, con la participación de 170 alumnos y 27 proyectos.

Este año por tercera ocasión consecutiva, 8 estudiantes de 2do y 4to semestre de las Escuelas de Nivel Medio Superior de Irapuato, Guanajuato, Salvatierra, León y Centro Histórico León, participaron como representantes en el "Club 4H" en Jackson's Mill, WV. La delegación de estudiantes fue acompañada por un profesor de la ENMS Centro Histórico León y la Coordinadora de Vinculación del CNMS.

Participación en 7 disciplinas deportivas en los Juegos Deportivos Estatales de la Escuelas Medias Superior del Consejo Nacional de Educación Media Superior 2017, en el cual obtuvieron su pase a la etapa nacional las ENMS de Celaya, Irapuato, Guanajuato, León, Centro Histórico León y Salamanca, en las disciplinas de atletismo, balonmano, ajedrez voleibol y basquetbol 3 x 3.

También se participó en 7 disciplinas deportivas en los XVIII Juegos Deportivos Nacionales de la Educación Media Superior, de las disciplinas que participaron en la etapa nacional fueron atletismo de las ENMS de León y Centro Histórico León; ajedrez de la ENMS de Celaya; y voleibol varonil y femenil de la ENMS de Irapuato; obteniendo como resultados en atletismo la alumna Arián Iveth Chía de la ENMS de Guanajuato, 2do. Lugar en 3000 mts planos y la alumna Frida Moreno López de la ENMS Centro Histórico León, 3er. Lugar en 100 mts con vallas.

Se llevó a cabo el X Encuentro Cultural del CNMS con sede en la ENMS de Silao teniendo la participación de 710 alumnos y 27 grupos artísticos de las once ENMS.

Recibido el

COLEGIO DEL NIVEL MEDIO SUPERIOR



Se dio el arranque de las presentaciones de carteles ganadores del proyecto “Cervantes va a la prepa” con la exposición de los carteles ganadores llevándolo a cabo en la ENMS de León.

Se tuvo participación en las contiendas académicas correspondientes a la Región Centro Occidente de la ANUIES, en las modalidades de Matemáticas, ANUIES en Corto, Cuento, Oratoria e Instrumentista Solista; de los 25 alumnos, se obtuvo un 2do Lugar en el concurso de Matemáticas del alumno Noé Abraham Suaste Morales de la ENMS de León.

ENMS de Celaya:

La alumna Paola Silva Fuentes ganó en la Convocatoria “Rumbo a Japón 27^a Edición”. El grupo de Baile Moderno “Abejas” obtuvo el primer lugar en Jazz en la Competencia de Baile BEC 2018; posteriormente, ganó el primer lugar de Jazz Femenil obteniendo así el pase a nivel mundial para asistir a los Estados Unidos en marzo del 2019. Esto como resultado de haber participado en el Campeonato de Verano ACMX 2018 en el Coliseo Olímpico de la Universidad de Guadalajara.

El alumno Daniel Sámano Nieto obtuvo el primer lugar en el Concurso de Ciencias Básicas 2018, organizado por la Universidad Politécnica de Guanajuato.

Los alumnos: Miguel Ángel Llanos Murrieta y Arath Ramos Canchola obtuvieron el Primer Lugar Estatal de CONADEMS en la disciplina de Ajedrez y Maximiliano Moreno Serrano obtuvo medalla de bronce en los Juegos Nacionales Populares.

Los alumnos: Edwin Abisai Sosa Cortez, Mirell Pantaleón Moreno, Brenda Guerrero Sánchez, Darianne Cervantes Jiménez y Ana Daniela Figueroa Hernández, recibieron pase automático en el proceso de admisión al Instituto Tecnológico de Celaya en las carreras de Ingeniería Bioquímica, Ingeniería Mecánica e Ingeniería Industrial.

ENMS de Guanajuato:

El equipo de la Escuela obtuvo Mención Honorifica al Mejor Equipo de Latinoamérica en la Expo Ciencias Latinoamericana 2018 en Antofagasta, Chile, formado por Miguel Alejandro Rangel Juárez, Karla Yanet Manjarrez Velázquez, Marina Alejandra Sofía Barajas Padilla con el proyecto Aprendiendo Anatomía Experimental para niños.

ENMS de Irapuato:

Se tuvo participación en el Concurso de Creatividad e Innovación de la Universidad de Guanajuato en su edición 2018.

El alumno Miguel Ángel Puga Ortega obtuvo el 2do. lugar en el 6to. Concurso Regional de Ciencias.

2 Equipos, Voleibol Varonil y Femenil, obtuvieron el 1er lugar en el torneo CONADEMS 2018, obteniendo el derecho a representar al Estado de Guanajuato en el Torneo Nacional CONADEMS 2018.

ENMS de León:

Se encuentra en etapa de recertificación de buenas prácticas ambientales por parte de la PAOT.

Se está dando seguimiento al proceso de recertificación por 6^a ocasión en Bandera Ecológica.

COLEGIO DEL NIVEL MEDIO SUPERIOR



ENMS Centro Histórico León:

Un total de 89 participantes dieron vida al primer concurso spelling bee (deletreo en inglés) en el cual se realizó la premiación a los 3 primeros lugares y se integró el selectivo de 15 alumnos para el representativo que participó en el concurso Spelling Bee del Instituto Leones (Escuela de NMS Incorporada a la UG), en esta fase los alumnos David Ricardo Gutiérrez Núñez y Ernesto Daniel Tapia. Los alumnos Nathalia del Carmen Jasso Vera y Martín Leonardo Frías Fonseca, obtuvieron el 1er y 2do lugar respectivamente, en la categoría segundo semestre, en el 3er. Concurso de Matemáticas, organizado por el Telebachillerato Comunitario Santa Ana del Conde, así como David Romo Reyes, el segundo lugar en la categoría cuarto semestre.

El día 19 de mayo se realizó la primera etapa del 6to. Concurso Regional de Ciencias, en la cual 3 de los 6 alumnos que nos representaron: José Pablo Cuevas Cázares, Juan Becerra Zamudio y Omar Alfredo Jaloma López, obtuvieron su pase a la segunda etapa (final), teniendo como sede las instalaciones de la Universidad Iberoamericana plantel León. Los alumnos David Romo Reyes y Uriel Alessandro Barajas Sánchez, ganaron su lugar en la fase de entrenamientos en el examen de la primera fase de la Olimpiada Estatal de Física 2018, rumbo a la obtención del selectivo de la Delegación Estatal.

Los alumnos Nathalia del Carmen Jasso Vera, Dante Alonso Hernández Tapia y, Oscar Uriel Zúñiga Santillán, participaron en el Evento ENТИX 2018 (Emprendimiento) en el hotel Hotsson en León, Guanajuato.

EMNS de Moroleón:

Estudiantes participaron en la 2da. Feria de Proyectos de Inversión del CNMS, donde un par de alumnas ganaron el 1er lugar en la Modalidad Social con el proyecto "Brillando todos juntos".

Cuatro alumnos y una alumna participaron en el 6to Concurso Regional de Ciencias, y dos alumnos pasaron a la etapa estatal.

ENMS de Pénjamo:

En representación de la Universidad de Guanajuato, participan 28 alumnos en el encuentro CONADEMS; integrando los equipos de Handball Varonil y Femenil así como alumnos participantes en Atletismo

ENMS de Salamanca:

Se llevaron a cabo los entrenamientos Olimpiada Matemáticas, del cual ha destacado el alumno Ángel Flores Delgado.

Se llevó a cabo el Concurso de Proyectos Empresariales, Sociales, Tecnológicos y de Innovación (COPESTI 2018), en el cual participaron 56 alumnos; 34 en la categoría empresarial, 14 en la social y 8 en la tecnológica y de innovación, agrupados en 12 equipos empresariales, 5 sociales y 3 tecnológicos; donde se otorgaron reconocimientos y regalos a los 3 primeros lugares de cada categoría. Quedando de la siguiente manera: Categoría Empresarial, 1er lugar "Ya&va alimento para perro barf"; 2do lugar "Ecofloor"; y 3er lugar, "Ecowear". Categoría Social, 1er lugar, "Humana sapientia"; 2do lugar "La armadura que con azúcar no debería oxidarse"; y 3er lugar "Life. Un mundo de posibilidades". Categoría de Innovación y Aplicación Tecnológica, 1er. Lugar "Green walls"; 2do lugar "Fugax"; y 3er lugar "Eco cooler".

COLEGIO DEL NIVEL MEDIO SUPERIOR



En la 2da Feria de Proyectos realizada en la ENMS Centro Histórico León, se obtuvo el 2do Lugar en la Categoría Empresarial y el 3ero en la Categoría de Innovación.

10 estudiantes los cuales participaron en el evento de la Olimpiada de Física en las instalaciones e Ciencias e Ingenierías, Campus León. Pasando a la siguiente fase el alumno Ramírez Muñoz André Yahir.

Se participó en el 2do Torneo Abierto Estatal de Robótica Educativa en la Universidad Lasalle Bajío. Este torneo fue Selectivo para el Torneo WER México 2018. Un equipo obtuvo su pase al Torneo Nacional WER 2018, integrado por I 2018. Los alumnos son: Baca Montero Vicente Yael, López Lázaro Sergio Eduardo y Vélez Vitae Nathanael

ENMS de Salvatierra:

Se llevó a cabo el 1er Coloquio Nacional de Investigación de Estudiantes de Nivel Medio Superior, en dicho evento participaron 18 alumnos con diferentes proyectos y 3 docentes como evaluadores y 1 como moderador. Entre los proyectos se destacó la participación de: "Ecoclick". 2º. Lugar en la Categoría Comunicación (Informática), integrado por los alumnos Luis Giovanni Echeverría Herman, Cosette Durán Castillo, David Leonel Vaca Cruz y Julio Axel Aguilar Castro; "Descubriendo compuestos estables que contengan Gases Nobles". 1er. Lugar en la Categoría Ciencias Experimentales, alumnos: Axel Osiris Tinoco Hernández, Alan Gonzalo Castañedo Guerrero y Braulio Trujillo Santoyo; "Caravana de la Ciencia". 2º. Lugar en la Categoría Ciencias Experimentales, alumnos: Hannia Yatzil Ramírez Gutiérrez, Julia Paula Serrato Fuentes y Ziania Yairet Guzmán González; "Juntos por una Causa Especial", 3er. Lugaren la Categoría Ciencias Experimentales. Alumnos: María Gauadalupe Montoya Rosas, Valeria Guadalupe Raya Raya y Alondra Naomi Vásquez Silva; "Evaluación Alternativa en el Aprendizaje de las Matemáticas", 2º. Lugar en la Categoría Matemáticas. Alumnos: Filiberto Durán Morales y Hernán Montes Rosales Todos ellos asesorados por el Mtro. Guillermo Caballero Tinajero; además, "Evaluación Alternativa en el Aprendizaje de las Matemáticas", 2º. Lugar en la Categoría Matemáticas. Con el alumno: Filiberto Durán.

ENNMS de San Luis de la Paz:

Se está participando en la promoción dentro del PC-SiNEMS a nivel II, estando en proceso de evaluación por parte del Comité Directivo del COPEEMS.

Se participó en la XV Olimpiada Internacional de Lógica en el primer selectivo con cinco alumnos, pasando a la siguiente etapa el alumno Josué Adolfo Villanueva Padrón. También, se participó en la Olimpiada Mexicana de Matemáticas en el primer selectivo con sede en la ENMS de San Luis de la Paz, pasando a la segunda etapa 9 estudiantes.

Firma de autor

ENNMS de Silao:

Se obtiene 1 Beca a Canadá y 2 a Texas por parte de 2 alumnos de 6to. Semestre y 1 de 1er semestre, bajo el Programa de Movilidad Internacional del Gobierno del Estado y Universidad de Gto. Alumnos apoyados por el Centro Emprendedor ganando el lugar 1º y 3º de la Feria de Emprendimiento sede de la ENMS Centro Histórico León.

Capítulo III Actividades Académico-Administrativas.

1.- Desarrollo del Personal Académico.

COLEGIO DEL NIVEL MEDIO SUPERIOR



Se continúa apoyando a profesores de las ENMS para sus estudios de Licenciatura, Maestría y Doctorado, así como para asistencia a eventos de formación como Congresos, Coloquios y Foros.

Participación de 20 profesores de Inglés en el curso “English Grammar Traps, Writing correct” de las ENMS de Celaya, León, Centro Histórico León, Moroleón, Salamanca y San Luis de la Paz.

120 profesores de las 11 ENMS concluyeron el curso de Modelo Educativo en el marco de la Estrategia Nacional de Formación Docente, con la finalidad de lograr su certificación de competencias docentes.

Se apoyó en la coordinación de la elaboración de UDAS de Primer y Tercer Semestre del Bachillerato General, como parte del proyecto Institucional del Bachillerato Multimodal.

Profesores de las ENMS de Irapuato y Pénjamo asistieron a la charla “Prácticas Docentes Libres de Violencia” compartida por Mtro. Abraham Nemesio Serrato Guzmán Coordinador del Programa de Igualdad de Género de la UG.

Profesores de las ENMS de Irapuato y Silao participaron en el evento ENTix 2018 en la ciudad de León 5 profesores participaron en el evento ENTix 2018 en la ciudad de León En materia de Protocolo de Atención para casos de Violencia y el Programa Institucional de Igualdad de Género dirigido al personal docente, de apoyo y administrativo se realizaron capacitaciones en las ENMS de Salvatierra, Centro Histórico León, de León, de Irapuato, de Pénjamo y de Guanajuato, con una participación de 301 personas.

Personal de los Departamentos Psicopedagógicos de las ENMS participó en la capacitación en adicciones por parte del Centro de Atención y Prevención de Adicciones (CAPA).

Los promotores del Módulo de Activación Física de las ENMS participaron en una capacitación en las canchas del Nieto Piña en la ciudad de Guanajuato.

Profesores del NMS participaron en el Congreso de Cultura Física y Deporte 2018 “Los Retos de la Cultura Física y el Deporte en el entorno de la Educación Media y Superior”.

Profesores y personal de las ENMS asistieron al Curso de Atención a Mordidas de Animales Venenosos.

Dr. Santos Díaz

ENMS de Celaya:

Ocho profesores acreditaron el módulo 1 y 2 del Curso de la Tableta Digital. Dos maestras participaron en el “Taller de Internacionalización Curricular”.

6 docentes asistieron al Congreso de Cultura Física y Deporte en la División de Ciencias Económico Administrativas (DCEA) del Campus Guanajuato.

ENMS de Guanajuato:

Un grupo de docentes participó en los cursos de capacitación “Por una sociedad no sexista” y curso Taller 0-3 stress.

ENMS de Irapuato.

55 profesores se encuentran participando en cursos de capacitación de la COSDAC para el logro de elevar el nivel de la ENMSI ante el PBC.

21 profesores actualmente se encuentran capacitándose en el uso de Tableta Digital y apoyar el logro de la meta de elevar el nivel ante el PBC.

2 profesoras asistieron al curso de “Internacionalización del Curriculum”, ofrecido por la Secretaría Académica de la UG.

COLEGIO DEL NIVEL MEDIO SUPERIOR

Calle Manuel Doblado No. 18 Col. Centro
Guanajuato, Gto., México; C.P. 36000

Teléfono (473) 734 09 56, 732 11 42 y 732 76 85

www.colegionms.ugto.mx

www.ugto.mx



Dentro del Programa de formación Docente de la ENMSI, se impartieron los siguientes cursos talleres: "Elaboración de portafolio de evidencias"; "Uso de la Plataforma Edmodo"; "Diseño de Material Didáctico"; "Aprendizaje Basado en problemas y Aula Invertida"; "trabajo en equipo con una perspectiva de Desarrollo Humano"; Además, se llevó a cabo Reunión con los tutores – docentes para llevar a cabo el análisis de estrategias para evitar el rezago escolar e intercambio de experiencias exitosas en el aula.

ENMS Centro Histórico León.

El maestro de ajedrez José Arturo Rodríguez Ortega participó en el Seminario para Norma de Árbitro Nacional 2018.

La maestra Karen Viridiana Piña Arellano y el pasante de psicopedagógico Job Aviña Guerrero, asistieron al taller "Desarrollando mis habilidades socioemocionales". Se llevó a cabo los días 08, 15, 22 y 29 de junio en las Instalaciones de la Preparatoria De La Salle Bajío.

Los maestros de Actividades Deportivas Olivia Arriaga Pérez, Juan Arturo Monjaraz Hinojosa y Guillermo Suárez participaron en el Congreso de Cultura Física y Deporte 2018 "Los Retos de la Cultura Física y el Deporte en el entorno de la Educación Media y Superior".

El Mtro. Diego Armando Nicasio Tovar concluyó el diplomado en "Ecotoxicología y Salud Ambiental" en la División de Ciencias Naturales y Exactas. Como producto de aprendizaje se propuso un protocolo de investigación para la evaluación y en su caso disminución de la exposición a arsénico en una población con altos índices de insuficiencia renal crónica.

ENMS de Pénjamo.

Se impartió plática-taller al personal docente con el tema "La maestría de ser Maestro".

ENMS de Moroleón.

12 profesores concluyeron el curso de "Aplicación del Modelo Educativo en el Nivel Medio Superior.

ENMS de Salamanca.

La Mtra. María del Rosario Argentina Pérez Lara participó en la Certificación de Preventólogos en Conductas de Riesgos Psicosociales en la Delegación Regional de Educacion.

El Mtro. Juan Tinoco Villagómez y el Dr. Juan Antonio Sánchez Márquez participaron en el Diplomado en Tabletas Digitales UVEG, desarrollando una propuesta digital con la tableta digital (SEP).

ENMS de San Luis de la Paz.

El M. en C. Luis Armando Ibarra Manzano, recibió su certificación en CERTIDEMS.

Se llevó a cabo el Taller "Maestros que dejan huella" impartido por la Lic. Nichdali Ochoa Lara dentro del programa PROFIE, dirigido a los catedráticos.

El L.H. Alejandro Lugo Díaz y el L.C.C. Juan Bernardo Vázquez Suárez fueron aceptados para obtener la certificación ECO 647 Conocer.

COLEGIO DEL NIVEL MEDIO SUPERIOR

Calle Manuel Doblado No. 18 Col. Centro

Guanajuato, Gto., México; C.P. 36000

Teléfono (473) 734 09 56, 732 11 42 y 732 76 85

www.colegionms.ugto.mx

www.ugto.mx



ENMS de Silao.

Se llevó a cabo la 2da. Sesión del Curso de Innovación Educativa: "Instrumentos de Evaluación".

El personal docente y administrativo de la ENMS Silao participa en cursos de actualización con temática central de: "Antes de ser docente... soy persona", con sede en la ENMS Silao.

2.- Desarrollo integral de los estudiantes.

Se llevaron a cabo en las ENMS las Ceremonias de Egreso de las Generaciones 2015-2018, en las cuales se entregaron reconocimientos a los alumnos egresados.

Se realizó el Taller Cultura del Agua, con una participación de 30 alumnos de la ENMS Silao (integrantes de los proyectos de Brigadas del Agua).

En el cuidado de Enfermería en el primer nivel de atención a los alumnos:

En Prevención Indicada: se brindó atención de primer nivel en cuanto a salud se refiere: Orientaciones individuales (consultas): 2,009 alumnos. Los padecimientos más frecuentes fueron: dismenorrea, cefalea, gastralgia (dolor de estómago), contusiones, diarrea, mialgia (dolor muscular), alergias, picadura de insectos, cuadros gripales, entre otros). Procedimientos (curaciones, aplicación de medicamentos parenterales, toma de glucosa capilar, realización de vendajes, toma de signos vitales y somatometría): 1,441 alumnos.

Se realizó la referencia a 5 alumnos al 2do. Nivel de atención (IMSS, ISSSTE, Seguro Popular, Red Médica, etc.) que lo ameritaron.

Se brindaron primeros auxilios a 29 alumnos que sufrieron algún tipo de accidente, 24 alumnos requirieron de canalización al 2do. Nivel de atención y se hizo de la siguiente manera: 15 alumnos se canalizaron a la seguridad social con la que cuentan (IMSS, ISSSTE, Seguro popular, etc.). 9 alumnos al Seguro Médico por Accidentes Escolares. Se refirieron a 17 alumnos al Módulo de Activación Física, 30 alumnos al Área de Nutrición y 1 alumno al Departamento psicopedagógico. Se canalizaron a servicio particular a 2 trabajadores.

En Prevención Universal: Se realizó la valoración de salud a 713 alumnos de reingreso.

Se realizó, colocó y distribuyó material de Promoción de la Salud, como: charlas, carteles y periódicos murales, en las Escuela de Nivel Medio Superior, sobre los temas: alimentación, día mundial sin tabaco, sexualidad, hipertensión arterial, importancia del ácido fólico, importancia de realizar actividad física, entre otros.

Los Módulos de Enfermería llevaron a cabo actividades de promoción de la salud en conjunto con el proyecto de equipo de Salud Estudiantil e hicieron la entrega de los resultados.

Se afiliaron al Seguro Médico del IMSS a 73 alumnos.

Dentro del Programa de Salud Mental.

En Prevención Universal: Se aplicaron 41 diagnósticos iniciales a 1,444 alumnos. Se realizaron 30 conferencias con temas de sexualidad, resiliencia, tolerancia, resolución de conflictos y prevención de violencia a 1,883 alumnos. En actividades de información hubo 22 eventos con asistencia de 1,482 alumnos que abarcan ferias de salud, pláticas en temas de violencia, bullying y sexualidad al igual que actividades deportivas. Se realizaron 93 talleres con temas de sexualidad, orientación vocacional, relaciones interpersonales, autoconocimiento, comunicación, plan de vida, relaciones familiares, estrés, redes sociales,

Quién es quién

COLEGIO DEL NIVEL MEDIO SUPERIOR

Calle Manuel Doblado No. 18 Col. Centro
Guanajuato, Gto., México; C.P. 36000
Teléfono (473) 734 09 56, 732 11 42 y 732 76 85
www.colegionms.ugto.mx
www.ugto.mx



estilos de aprendizaje, autismo e inclusión social y violencia atendiendo a un total de 2,595 alumnos.

Se realizaron otras actividades como son periódicos murales, actividades recreativas, visitas a universidades, stands informativos acerca del consumo de sustancias y sexualidad, cierre de tutorías y concursos siendo un total de 54 actividades atendiendo aproximadamente 5,596 alumnos.

En Prevención Indicada: En este periodo se atendieron en orientación individual en salud mental a 508 alumnos en 856 sesiones, mientras que en el área de orientación educativa se atendieron a 148 alumnos en 216 sesiones.

En atención grupal en el área de psicología se atendieron a 1,494 alumnos en 28 eventos, mientras que en orientación vocacional se atendieron a 382 personas en 9 eventos.

Se realizó 1 canalización interna para el área de Nutrición a 1 alumno y 10 canalizaciones externas a 10 alumnos a Psicología y Psiquiatra particular al igual que a la Asociación Mexicana de Suicidología.

En Fortalecimiento del programa: Se realizaron 2 cursos de inducción organizado por la Dirección de Desarrollo Estudiantil y el Colegio del Nivel medio superior a los promotores de salud. Actividades en Prevención de Suicidio con 1527 alumnos atendidos en 17 eventos.

En el apartado de Nutrición:

En Prevención Universal: Se realizaron 22 talleres y 12 pláticas con la asistencia de 1295 alumnos; los temas impartidos fueron en relación a: mitos de la nutrición, cocina saludable, alimentación correcta, prevención de DM, lectura de etiquetas, dietas de moda, productos milagro, consumo de proteína, bebidas energizantes, jarra del buen beber, nutrición en el adolescente, higiene de los alimentos, consecuencia del ayuno prolongado, etc.

Se llevaron a cabo 27 actividades de información, entre las cuales se incluyen ferias de la salud, degustaciones, campañas de promoción de la salud, colecta de alimentos, colocación de stands informativos y periódicos murales; Los temas abordados fueron: promoción de cultura física y deporte, Conmemoración del día Nacional de la Nutrición, hábitos de alimentación saludables, comida rápida, bebidas isotónicas, alimentación y deporte, colaciones saludables, etc. Se contó con la participación de 992 alumnos.

En Atención selectiva: Se realizaron 124 valoraciones nutricias a alumnos identificados en riesgo. Se realizó una plática para profesores en relación alimentación para HTA y DM, se llevó a cabo una plática para padres de familia sobre hábitos de alimentación saludables, participación de 42 padres de familia y profesores.

En Atención indicada: Se atendió a 124 alumnos y se realizaron 154 sesiones de orientación alimentaria, los principales motivos de consulta fueron: sobrepeso, obesidad y modificación de hábitos de alimentación.

Para fortalecer Fortalecimiento del programa: Se llevó a cabo 1 capacitación para concesionarios de cafeterías sobre valor nutrimental de los alimentos, teniendo una participación de 17 concesionarios de cafeterías. Se realizó una capacitación para promotores de Nutrición referente a formatos y procedimiento para la atención indicada y un curso de inducción por parte de la Dirección d Desarrollo Estudiantil.

En la Activación Física.

En Prevención universal: Se realizó en cada uno de las ENMS un periódico mural visible para toda la comunidad estudiantil, con el tema "Beneficios de la Activación Física" en el

Querétaro

COLEGIO DEL NIVEL MEDIO SUPERIOR



mes de mayo y en el mes de junio otro periódico mural con el tema “Ejercicios Físicos en vacaciones”.

Se llevaron a cabo diferentes actividades físicas en el mes de mayo para celebrar el Día De, difundiendo la actividad a toda la comunidad estudiantil, con un total de 896 estudiantes. En Atención selectiva: Se impartieron 75 sesiones de HIIT en las escuelas. (High Intensity Interval Training) o entrenamiento en intervalos de alta intensidad es una de las formas más efectivas que existen tanto para mejorar la resistencia como para quemar más grasa. Esto es debido a que mejora la capacidad del cuerpo para oxidar tanto la glucosa como la grasa. Se impartieron pausas activas con el objetivo de mejorar el desempeño y la eficiencia del trabajador, ayudando a reducir la fatiga laboral y prevenir el estrés, en las ENMS Celaya, ENMS León, ENMS Silao y ENMS Salamanca con un total de 48 participantes.

En Atención individual: Se realizaron 119 evaluaciones cardiorrespiratorias en banda a los estudiantes. Con un total de 912 sesiones en módulos de Activación Física.

Respecto a las Becas en el Nivel Medio Superior.

En las Becas Prospera se realizó la certificación bimestral de 592 alumnos beneficiados. Para las Becas Institucionales se continua con el monitoreo de la dispersión de pagos durante todo el bimestre (mayo-junio) de 852 alumnos beneficiados. Se realizó la supervisión y se dialogó con el concesionario de la cafetería de la ENMS de Irapuato, para emitir observaciones del servicio a los becarios alimenticios. De igual forma, se da seguimiento a las becas patrocinadas con 2 beneficiarios.

En relación a las Becas SEMS, se realizó la validación para apoyo de 52 alumnos beneficiados y se da a diversas acciones como el reporte de alumnos en riesgo de deserción escolar detectados por este programa.

EDUCAFIN, la Beca Tutor cuenta con 61 alumnos beneficiados por el programa estatal, cerrando el programa con una baja de 8 beneficiarios por no cumplimiento. La Beca excelencia tiene 70 beneficiarios. La Beca de Movilidad Versión Canadá 31 alumnos beneficiados y Texas 10 beneficiarios.

En las acciones de Tutoría se continua con el Monitoreo de CET (Carpeta electrónica de tutoría) y se elaboró en las ENMS el informe semestral de Tutoría Académica.

Para seguimiento de las actividades del programa Construye-t se dio atención y se reenvió la mensajería a los tutores construye-t de las ENMS.

ENMS de Celaya.

El grupo de “Gotitas Viajeras” de la Sede el Sauz participó en la Feria Ambiental Universitaria.

Cinco alumnos de primer semestre y otros cinco de tercero fueron seleccionados para llevar una materia en el próximo semestre agosto-diciembre 2018 en la nueva modalidad del Bachillerato Multimodal.

Se ofreció a los alumnos la conferencia sobre “Derechos y Obligaciones Fiscales para Crear una Empresa”.

ENMS de Guanajuato.

Se festejó el día del estudiante con una serie de actividades entre las que destacan: rally deportivo, ciclo de cine, entre otras.

Se realizó el cierre de tutoría IV con el tradicional baile de los catorce grupos de cuarto semestre.

COLEGIO DEL NIVEL MEDIO SUPERIOR



Por primera ocasión se implementó el curso para abatir el rezago.

ENMS de Irapuato.

Se realizó el Show de Talentos, donde se presentaron alumnos con habilidades artísticas, además de festejar el día del estudiante.

Se presentó la muestra de proyectos y modelos de empresas en explanada de la Escuela.

ENMS de León.

Se entregaron las tabletas electrónicas a los alumnos de 2do Semestre, enviadas por EDUCAFIN.

ENMS Centro Histórico León.

Se realizó la entrega las tabletas electrónicas que Gobierno del Estado a través de la Dirección de Desarrollo Estudiantil entrega a todos los alumnos de segundo semestre.

Para los alumnos del Servicio Social del Programa Interinstitucional de Fomento a Buenas Prácticas Lectoras y alumnos del Área de Artes turno matutino, se llevó el curso "Introducción al Arte Contemporáneo"; también realizaron un viaje a la Ciudad de México cuyo propósito fue fomentar en los alumnos el gusto por la literatura experimental mediante un análisis in situ de obras de arte contemporáneo.

Se realizó la muestra de proyectos interdisciplinaria, con la presentación de proyectos finales artísticos e informáticos incluyendo pintura de body paint, muestra de fotografías, desarrollo de software y elaboración de alebrijes.

Los alumnos de los grupos Ingenierías y Ciencias Naturales y Exactas vespertino llevaron a cabo la Primera Feria Interdisciplinaria de Ciencias 2018.

ENMS de Pénjamo.

Con motivo del día del estudiante, se organizó la presentación de un grupo musical y un rally deportivo.

El grupo 2H como parte de su formación, salió en viaje de estudios a la ruta de la Independencia. Así mismo, los grupos 4D y 4E realizan viaje de estudios a la zona arqueológica de Teotihuacán y museos de la cd de México.

ENMS de Moroleón.

Se impartieron los siguientes talleres/charlas para los alumnos: "Taller para la identificación de diferentes grupos juveniles enfocado al arte y las culturas urbanas", "Conmemoración del día de la familia", "Reflexión sobre las consecuencias del consumo de tabaco" y "La importancia de la donación de órganos". Además, la charla de los Lunes de Ciencia con el tema "Quimiquiando con la Ciencia".

La Policía Federal impartió la plática de "Ciberseguridad" y "Medidas de Autoseguridad".

Jen Raudales

ENMS de Salamanca.

Alumnos de Cuarto Semestre asistieron a un Viaje de Estudios en la Ciudad de México y otros del Cuarto. Otros alumnos también de cuarto y de segundo y sexto semestres asistieron a una visita a la Escuela Emiliano Zapata, en Juventino Rosas, para dar seguimiento al Taller de Lectura.

Se inició el curso de inglés intensivo para los 25 alumnos del Bachillerato Bivalente.

COLEGIO DEL NIVEL MEDIO SUPERIOR



15 alumnos, asistieron a la "Etapa Regional WER 2018", en las instalaciones de la Universidad de la Salle Campus Campestre del municipio de León, Gto.

2 alumnos acudieron al 1er Coloquio Nacional de Investigación de Estudiantes de Nivel Medio Superior, en la ciudad de Moroleón.

10 alumnos a la Ceremonia de Bienvenida de los Veranos UG-18 y a la plática sobre propiedad intelectual.

Se impartió el curso cero a 257 estudiantes que obtuvieron menos de siete en su calificación de ingreso.

ENMS de Salvatierra.

Como parte del trabajo adicional con estudiantes del plan 2017, se diseñó e impartió un curso para la Certificación en Office 2013, el cual fue aprobado por 53 alumnos.

Los estudiantes de sexto semestre dentro de sus actividades de despedida, redactaron una carta de bienvenida a los estudiantes de nuevo ingreso, quienes las reciben al iniciar el próximo semestre, dentro del curso de inducción. Esto, con la finalidad de motivar al estudiante y valorar nuestra escuela y Alma Mater.

Participación de los alumnos de segundo semestre, en la primera feria de emprendimiento interno de la escuela, con la finalidad de despertar en ellos el espíritu de emprendimiento. En seguimiento a las actividades del PROFIE, programadas, que abonan al perfil de egreso y competencias genéricas del estudiante, se organizaron y se realizaron las siguientes: comunicación sinergia: técnicas para la comunicación efectiva; comunicación efectiva; conciencia ecológica y conocimiento básico de Administración de impuestos.

ENMS de San Luis de la Paz.

22 estudiantes participaron en torno al tema "El compromiso político de los jóvenes" en el concurso de cuento organizado por la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES); tres de ellos fueron seleccionados como finalistas.

En el marco del programa "Lunes de la Ciencia", de divulgación eUGreka tu conecte con la ciencia, el Dr. Jorge Armando Cervantes Jauregui impartió la conferencia "Energía solar y celdas solares".

En el programa "La ciencia es cultura", Erik Amézquita, estudiante del DEMAT, impartió la conferencia denominada "La maldición de la dimensión"

Se entregaron las 158 tabletas del programa de inclusión digital al 100% de los y las estudiantes de la segunda inscripción. Al igual que se entregaron 170 libros de título "Secretos de los estudiantes exitosos", entregados por la Delegación Regional II Noreste. Alumnos de la cuarta inscripción participaron en el viaje de prácticas a la ciudad de Puebla visitando lugares con referencias históricas, así como el zoológico "Africam safari". También alumnos de la sexta inscripción del área de artes participaron en el viaje de prácticas a la ciudad de San Luis Potosí al municipio de Xilitla visitando lugares con corte arquitectónico e histórico.

En apoyo a actividades complementarias de las materias de "Orígenes de México" y "Seminario de Historia de México Contemporáneo", todos los alumnos de las segunda y cuarta inscripción asistieron a la exposición temporal perteneciente al archivo de la nación titulada "Movimiento estudiantil del 68" realizada en la casa de la cultura local.

En torno a la semana del estudiante se realizaron diversas actividades cerrando con un festejo con el tópico de disfraces. En la misma semana y coordinado por el Profr. Alfonso

COLEGIO DEL NIVEL MEDIO SUPERIOR

Calle Manuel Doblado No. 18 Col. Centro

Guanajuato, Gto., México; C.P. 36000

Teléfono (473) 734 09 56. 732 11 42 y 732 76 85

www.colegionms.ugto.mx

www.ugto.mx



Martínez Enríquez y el profr. Martín Rivera Ortiz, se realizó un encuentro deportivo de convivencia entre las escuelas de nivel medio superior del municipio (Colegio Miguel Hidalgo, CECYTE y CBTA.)

Los alumnos del bachillerato de Ciencias Sociales y Humanidades recibieron la charla Implementación y operación del programa Amber de la Procuraduría General de Justicia. Alumnos del área de Ciencias Sociales y Humanidades participaron el conversatorio para el diálogo con jóvenes organizado por el INE y el IEEG temática central “El papel de las instituciones electorales para garantizar el voto libre y secreto”.

El Dr. J. Merced Rizo Carmona director del Colegio del Nivel Medio Superior impartió la conferencia para los alumnos “La importancia de leer y escribir”.

Se presentó la obra de teatro “Sátira política” presentada por los alumnos de la sexta inscripción del bachillerato de ciencias sociales y humanidades.

Dentro del programa PROFIE se llevaron a cabo los siguientes cursos-talleres “Automotivación y plan de vida y qué onda con mi vida”; “Compromiso social como alumno”; “Motivación y desarrollo personal en la escuela”.

Se llevaron a cabo las siguientes charlas por personal de la Policía Federal “Ciberseguridad, fraude, suplantación, acoso, redes sociales” y Habilidades para la vida “Prevención de adicciones, autoprotección, proyecto de vida y comunicación. Y por personal de Tránsito Municipal, la plática de Seguridad Vial.

ENMS de Silao.

EDUCAFÍN a través de la Dirección de Desarrollo Estudiantil entrega 282 tabletas digitales a ser entregadas a los alumnos de segundo semestre.

Se llevó a cabo la Charla de Ciberseguridad y Extorsión por personal de Policía Federal. Dos Alumnas de DICIS dieron una charla con la temática de “El papel de la mujer en las alumnas de DICIS a alumnas de 2º y 4º semestre.

También se realizó la ceremonia “Gestión del Turismo, más allá de los viajes”. Por el Dr. Walter Cisneros.

Se realizó el Foro de Ética para el desarrollo de temáticas con los grupos de 5º semestre.

Una alumna participa en los Veranos de Investigación Científica.

3.- Desarrollo y Diversificación Académica.

Participación de profesores en el Proceso de Promoción de Categoría para Personal de Apoyo Académico 2018, pertenecientes a las Escuelas de Nivel Medio Superior de León, Celaya, Guanajuato, León, Pénjamo, Salamanca y San Luis de la Paz.

Participación en el Proceso de Recategorización 2018 por parte de personal con nombramiento de técnico académico de la ENMS de Guanajuato.

Docentes de las ENMS de Celaya, Guanajuato, Irapuato, León, Centro Histórico León, Salamanca, Salvatierra San Luis de la Paz y Silao diseñaron Unidades de Aprendizaje en aula virtual para operarse en el Bachillerato Multimodal.

Conclusión y aprobación de las experiencias de aprendizaje y unidades de aprendizaje de 5to y 6to semestre del Programa Educativo 2017 de Bachillerato General.

Participación de profesores en el Taller de Internacionalización Curricular, realizado en la DCEA del Campus Guanajuato.

COLEGIO DEL NIVEL MEDIO SUPERIOR

Calle Manuel Doblado No. 18 Col. Centro

Guanajuato, Gto., México; C.P. 36000

Teléfono (473) 734 09 56, 732 11 42 y 732 76 85

www.colegionms.ugto.mx

www.ugto.mx



En la ENMS Centro Histórico León, 15 profesores obtuvieron constancia de la capacitación en línea EXANI I de CENEVAL.

4.- Mejoramiento de la gestión académico-administrativa.

El personal del CNMS, a quienes correspondía, realizaron la declaración 3 de 3.

En el Buzón de Quejas, Comentarios, Sugerencias y Felicitaciones se recibieron un total de 39 mensajes, 2 de ellos contestados fuera tiempo y en un promedio de 1.43 días.

Se obtuvieron las siguientes calificaciones en las encuestas de salida de satisfacción del Cliente: Cafeterías: 7.36 de 114 encuestas aplicadas (EA); Ventanillas: 9.19 de 562 EA; Unidades de salud: 9.57 de 175 EA; Psicopedagógicos: 9.31 de 1,413 EA.

Se actualizaron y entregaron los formatos de las cédulas de trámites y servicios: LGTA70F1_XIX Servicios que ofrece el sujeto obligado y LGTA70F1_XX Trámites, requisitos y formatos que ofrecen. Correspondientes a la Dirección y Escuelas del Colegio del Nivel Medio Superior.

Obtuvieron Certificación como Auditoras Internas con base a la Norma ISO 19011:2011, por parte del Instituto Mexicano de Normalización y Certificación A.C. (IMNC), Mtra. Leticia Rocha Ramírez y Lic. Roxana Ramírez Tristán. Esta última asistió al XXII Foro Mundial de la Calidad y la Mejora.

Resultado del proyecto de alto impacto de Brigadistas de Cultura del Agua y de las actividades de vinculación con la CEAG, se firmó el “Acuerdo de Coordinación y Colaboración Académico Administrativa para la ejecución de acciones en materia de Cultura del Agua”.

7 escuelas participarán en el Proyecto “Arboreto Educativo: Conociendo el Bosque en la Escuela”.

En coordinación con la Unidad de Transparencia, la Dirección del CNMS y sus ENMS respondieron siete solicitudes de acceso a la información pública y una de datos personales. En el mes de junio se entregó el índice de expedientes clasificados como reservados del CNMS para el periodo del 1º de enero al 30 de junio.

Se concretó la Certificación Conocer EC-105, de Validez Nacional y fue para un 1er grupo de personal administrativo de la DCNMS y ENMS del CNMS.

Personal Directivo del CNMS participó en la segunda fase del curso para autoridades unipersonales denominado “Liderazgo en consejos efectivos”.

Personal de la Dirección y de las Escuelas participó en diversos talleres y cursos, tales como: Trabajo Colaborativo; Presupuesto Basado en Trabajo Resultados; Primeros Auxilios; Manejo de Extintores; Prevención y Combate de Incendios; Creatividad e Innovación; Visión de Servicio; Servicios Bibliotecarios; Aprender a emprender; Desarrollo de Competencias de Gestión y Administración.

Como parte de las actividades de seguridad, se asistió a una demostración de binomios caninos; se realizó el primer simulacro de evacuación de los dos programados en las ENMS de Irapuato, Moroleón, Pénjamo, Celaya Sede el Sauz y Salvatierra; el Coordinador de Seguridad asistió a la Feria Inalarm; equipos de seguridad, en la ciudad de León, Gto.; se coordinó una práctica de manejo de extintores para el personal de la Dirección del CNMS, con motivo de recargar los extintores como lo marca la NOM-002-STPS; se atendió el incidente ocurrido en la oficina del Coordinador de Infraestructura y Servicios Diversos, porque se desprendió un pedazo de plafón.

COLEGIO DEL NIVEL MEDIO SUPERIOR

Calle Manuel Doblado No. 18 Col. Centro

Guanajuato, Gto., México; C.P. 36000

Teléfono (473) 734 09 56. 732 11 42 y 732 76 85

www.colegionms.ugto.mx

www.ugto.mx



5.- Desarrollo de la Investigación.

Se realizó el 1er Coloquio Nacional de Investigación de Estudiantes NMS 2018”, teniendo como sede la ENMS de Moroleón.

En la ENMS de San Luis de la Paz se llevó a cabo la presentación del libro “Universidad de Guanajuato, tradición y vanguardia para el porvenir” autoría del Dr. J. Merced Rizo Carmona. Así mismo, el libro elaborado por la Mtra. Esperanza García “Patria del cielo y de la tierra”.

Alumnos y profesores del NMS participaron en el Verano de Investigación 2018.

En la ENMS de Salvatierra se desarrolló el “3º Coloquio de Filosofía en la cotidianidad” como: el Amor, el noviazgo, la existencia de Dios, la Fe, la familia, entre otros. Además 3 profesores participaron en el “XV Encuentro de la Mujer en la Ciencia”, como ponentes y mostrando su análisis de su práctica docente y los hallazgos que influyen en el cambio en beneficio del estudiante en cartel científico.

6.- Impulso a la Cultura y extensión.

Se llevó a cabo el X encuentro cultural del CNMS con sede en la ENMS de Silao, con la participación de 710 alumnos, así como 27 grupos artísticos de las once ENMS.

Se dio el arranque de las presentaciones de carteles ganadores del proyecto “Cervantes va a la prepa” con la exposición de los carteles ganadores llevándolo a cabo en la ENMS de León.

Se tuvo participación en las contiendas académicas correspondiente a la RCO de la ANUIES en las modalidades de Matemáticas, ANUIES en corto, Cuento, Oratoria e Instrumentista.

En todas las ENMS se realiza la presentación de sus grupos artísticos con diversos motivos y atendiendo las invitaciones que reciben, las siguientes son las más destacadas.

ENMS de Celaya

Los grupos artísticos realizaron diversas presentaciones, tales como: el grupo de música latinoamericana en el auditorio de la Escuela (AE) y en la Delegación del ISSSTE; el grupo de pantomima “Arlequín” en la Plaza San Roque de Guanajuato; el grupo de Baile Moderno participó en la competencia de baile BEC; la “Rondalla Sentimiento” en la Colonia Imperial en un evento con motivo del día de las madres y en el Auditorio ; el coro “Voces Blancas” en un asilo de ancianos; el grupo de Baile Moderno “Abejas” en el AE; el Ensamble de Violines y Piano en el AE; el grupo de Danzas Polinesias “Ka Lele o Na Lani” en el AE; el grupo de Baile Moderno se presentó en el Coliseo Olímpico de la Universidad de Guadalajara en el Campeonato de Verano ACMX 2018; el Ballet Folklórico “Waayan One” se presentó en el AE; entre otras presentaciones.

A handwritten signature in blue ink, likely belonging to the author or a representative of the university.

ENMS de Guanajuato.

Respecto de las actividades del programa de Cultura y arte, se realizaron 75 actividades como conferencias impartidas por profesores y profesoras, con temáticas diversas como mitología mesoamericana, poesía y ciencia, gimnasia cerebral, talleres y pláticas con alumnos del CIMAT, Panel de experiencias Internacionales del proyecto Youth Guanajuato, funciones de cine mediante el Proyecto Cine Pantera, destacando la el Primer Concurso de

COLEGIO DEL NIVEL MEDIO SUPERIOR

Calle Manuel Doblado No. 18 Col. Centro

Guanajuato, Gto., México; C.P. 36000

Teléfono (473) 734 09 56, 732 11 42 y 732 76 85

www.colegionms.ugto.mx

www.ugto.mx



Cortometrajes Estudiantiles, Entre Estudiantes tuvo actividades con temáticas de “Tips y hacks de fotografía”, “De lo poético y lo sublime”, “elección presidencial y los jóvenes”, se cubrió evento del Clausura del IV Encuentro de Rock, Fiesta del Maíz, tenido al final del semestre 252 actividades en total.

ENMS de Irapuato:

Como regalo para las mamás, se llevó un festival con la participación de diversos grupos artísticos.

El grupo de teatro se presentó en el Congreso de Odontologos de Irapuato con la obra “la muela del Juicio”.

ENMS Centro Histórico León.

Se llevó a cabo el acto cívico para conmemorar la Batalla de Puebla.

Se realizó el festival del día de las madres con un evento artístico en el auditorio, en el cual participaron diversos grupos en conjunto con grupos de poesía coral que se conformaron solo para el evento.

En otros eventos, se impartió la conferencia y muestra de cortometraje “metamorfosis del alma” la cual incluyó un cortometraje a través de la charla vivencial de Ivanna Tovar, en el marco del día internacional de lucha contra la homofobia, lesbofobia y transfobia; se realizó la presentación del grupo de teatro “Detrás del telón”, con la puesta en escena “Autopsia a un copo de Nieve”; se llevó a cabo la presentación del grupo de baile “Vibaile” para despedir a los alumnos de los cursos propedéuticos; la Conferencia “La aplicación del diseño en la vida cotidiana.

ENMS de Moroleón.

Se realizó la primera semana cultural como ENMS de Moroleón, donde los grupos artísticos presentaron sus trabajos. Además hubo exposiciones fotográficas.

ENMS de Salamanca.

Se realizó la actividad de Proyecto Colibrí, Danza y rondalla para el festejo a las mamás en el asilo de ancianos; se llevó a cabo el Festejo del día de las madres donde se presentó la rondalla; se llevó a cabo la presentación de Musicales de Disney; se llevó a cabo la Jornada cultural en la comunidad de Godoy, donde se presentó el grupo de danza;

ENMS de Salvatierra.

Se realizó el evento “Charangueando 2018”, en las instalaciones de la ENMS de Salvatierra, con la participación de expertos en Música Latinoamericana, así como los grupos artísticos de esta actividad, pertenecientes a las diferentes escuelas de la Universidad de Guanajuato.

A handwritten signature in blue ink, likely belonging to the author of the document.

El grupo de Baile de Salón de la Institución, participó en el evento Foro Universitario Espiral UG en la plaza de San Roque de la Ciudad de Guanajuato: el grupo de Baile de Salón, fue invitado a participar en la Semana Cultural de la ENMS de Silao, para presentar su espectáculo, en donde destacan los bailes de salsa, rock and roll y bachata; el grupo de Danza Folklórica de la Institución, fue invitado al evento denominado “Día de la Danza”, que organizó la Casa de la Cultura del municipio de Salvatierra; el grupo “Huitzilin Cuicani”,

COLEGIO DEL NIVEL MEDIO SUPERIOR



fue invitado a ofrecer un concierto con el “Ensamble de Música Latinoamericana UG”; en la parroquia de Nuestra Señora de Guadalupe; el grupo de Baile de Salón, se presentó en la ceremonia de clausura de la generación saliente de la Telesecundaria No. 1 de la ciudad de Celaya, Gto

ENMS de San Luis de la Paz.

Se realizó por parte de los alumnos el acto conmemorativo al 156º aniversario de La Batalla de Puebla.

ENMS de Silao.

Se realizó el Festival del día de las Madres con la participación de los grupos artísticos; lo mismo en la XLII Semana Cultural; El Grupo de Baile Moderno participó en la Semana Cultural de la ENMS Moroleón.

7.- Vida Colegiada.

Se realizaron reuniones ordinarias y Extraordinarias de la H. Academias de las ENMS. Presidí las sesiones Ordinarias y Extraordinarias del Consejo Académico del Nivel Medio Superior.

Se llevaron a cabo sesiones de los diferentes comités y comisiones, tanto de las ENMS como del CANMS.

Participé en las sesiones de Consejo General Universitario y sus comisiones.

Se atendieron las sesiones de la Comisión de Planeación del CANMS.

Se tiene representación en la Comisión Estatal para la Planeación y Programación de la Educación Media Superior y sus distintas comisiones especiales.

Se participa activamente en las reuniones de Equipo Directivo de Educación Media Superior de la SEG.

Se asistió a las reuniones de la Red Nacional de Educación Media Superior, Región Centro Occidente.

8.- Desarrollo de la Infraestructura.

En todas las ENMS se realizó mantenimiento preventivo en las instalaciones.

En la ENMS de Guanajuato, se habilitó y brindó mantenimiento a cuarto de máquinas, caldera, alberca, carriles anti turbulencia. Se limpian tuberías y canaletas con apoyo de Infraestructura y personal de SIMAPAG. Se colocaron luminarias ahorradoras de energía en pasillos y zonas poco iluminadas.

Se entregó de manera oficial el módulo de cuatro aulas nuevas en la ENMS de Irapuato, lo que permitirá incrementar la matrícula en 120 estudiantes y contar con un aula de usos múltiples.

Para la ENMS Centro Histórico León, se adquirieron 4 computadoras, 3 laptop y diez no-break. Así como 2 cámaras fotográficas y 1 equipo fotográfico.

En la ENMS de Salamanca, a la cancha de basket ball unidad II, se le instalaron 12 reflectores led; en la unidad I se instalaron 38 cámaras en diversas áreas.

La ENMS de Salvatierra realizó la compra de tres impresoras y tres laptop.

*Entregado por
[Signature]*

COLEGIO DEL NIVEL MEDIO SUPERIOR



Se dio seguimiento con autoridades universitarias y municipales por parte de la ENMS de San Luis de la Paz para el cierre y próxima inauguración de las obras; "Remodelación de la cafetería" y "Colocación de techumbre en cancha de usos múltiples azul".

9.- Presencia Universitaria.

Alumnos, profesores y personal directivo del NMS asistimos al acto conmemorativo del natalicio de Ignacio Ramírez "El Nigromante" en la ciudad de San Miguel de Allende en el Teatro Ángela Peralta.

Seguimiento a la participación de las ENMS e incorporadas con el proyecto TELETON Reunión con SEG y todos los enlaces de SSU de todos los subsistemas. Para realizar un diagnóstico de SSU.

Participación en el Seminario Taller Innovación del Servicio social impartido por la ANUIES Con las actividades de Servicio Social Universitario se apoyó en las diferentes instancias municipales, donde se ubican las ENMS. Al igual que se atiende las invitaciones de diversas instancias e instituciones para la presentación de los grupos artísticos del NMS en sus eventos.

El equipo selectivo de voleibol Femenil de la ENMS de Guanajuato realizo una visita al CERESO (Centro de Readaptación Social) de la ciudad para llevar a cabo un partido amistoso con las internas.

En el programa de Prácticas Lectoras, de la ENMS de Irapuato se visitaron 4 escuelas primarias, donde se atendió a un total de 464 alumnos.

Las alumnas María Luisa Torres Vázquez, y Yuritza Quijas Morales de la ENMS Centro Histórico León, obtuvieron el segundo lugar en el evento Technovation Iridescent presentando el proyecto FemAlert.; esté tuvo como sede las instalaciones del Centro Universitario de Ciencias Económico Administrativas (CUCSEA) en Zapopan, Jalisco.

De la ENMS de Pénjamo, se tuvo participación con alumnos, escoltas, banda de guerra y personal académico y administrativo en desfile conmemorativo del 5 de Mayo en atención a la invitación por parte de Presidencia Municipal. También la Escolta y Banderín participaron en el Acto Cívico conmemorativo del Natalicio de Miguel Hidalgo y Costilla en la ex - Hacienda Corrales.

Por sexto año consecutivo, se desarrolló la muestra cultural 2018 de la ENMS de Salvatierra, ante la sociedad de la región sur del estado, en las explanadas de la ciudad, donde se demostraron, por parte de los alumnos diferentes expresiones de las bellas artes, tales como: música, baile, teatro, canto, entre otras; además el grupo de Rondalla de la Institución, fue invitado a ofrecer un concierto en el marco del "Festival de la Larga y la Quesadilla", en el jardín principal de la ciudad.

Por parte de la ENMS de San Luis de la Paz, en representación de la institución, se asistió a la inauguración de la exposición temporal denominada "Movimiento estudiantil de México 68" realizada en la casa de la cultura del municipio. También, se participó en el Concurso de niños narradores que pertenecen a la biblioteca pública Lic. Alfonso Teja Zabré con tres profesores como jueces. De igual manera, fueron coorganizadores de la Semana por la Paz, con la Delegación Regional II Noreste.

La directora de la ENMS de Silao fue invitada a la Inauguración de la Semana Cultural y Deportiva del Colegio La Paz del mismo municipio.

COLEGIO DEL NIVEL MEDIO SUPERIOR



Sin más por el momento, le agradezco su fina atención al presente y le reitero mi consideración y respeto de siempre.

Atentamente
“La Verdad Os Hará Libres”
El Director del Colegio del Nivel Medio Superior

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Dr. J. Merced Rizo Carmona".

Dr. J. Merced Rizo Carmona

Archivo.

COLEGIO DEL NIVEL MEDIO SUPERIOR

Calle Manuel Doblado No. 18 Col. Centro
Guanajuato, Gto., México; C.P. 36000
Teléfono (473) 734 09 56, 732 11 42 y 732 76 85
www.colegionms.ugto.mx
www.ugto.mx